

# *Chequean en Cuba Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres*



**La lucha contra la violencia de género es un objetivo de primer orden. (Foto:ACN)**

La Habana, 25 mar (RHC) Inés María Chapman Waugh, vice primera ministra de la República de Cuba, reconoció este martes el importante rol que ejerce el trabajo con las masculinidades en el camino hacia la igualdad de género.

Como parte del chequeo del Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres (PAM), la vice primera ministra se refirió a la necesidad de vincular a los distintos sectores sociales a iniciativas que fomenten la inclusión, la no violencia y la unidad de la sociedad cubana.

Desde el capitalino edificio Palacio de la Revolución, Chapman Waugh incitó a realizar un fuerte trabajo comunicacional a través de los medios y las redes sociales para divulgar el quehacer de las entidades que laboran en función de este sentido.

Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe del Departamento Ideológico, destacó que las iniciativas de esta índole generan conciencia y contribuyen al desarrollo de la sociedad cubana.

Inalvis Rodríguez Reyes, oficial de Género del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), resaltó la influencia del proyecto “Masculinidades cómplices de la igualdad de género y la no violencia contra las mujeres en Cuba” en el despliegue de acciones educativas de sensibilización y cambios de comportamientos a favor de actitudes positivas.

Rodríguez Reyes puntualizó en que la iniciativa nació por la alianza entre el PNUD y la Plataforma Articulada para el Desarrollo Integral Territorial.

El encuentro abordó otras temáticas como la vinculación de las mujeres a instituciones armadas, donde Katuska Díaz Rodríguez, segunda jefa de la Dirección de Cuadros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), enfatizó en la capacidad de las féminas para llevar a cabo cualquier labor.

Díaz Rodríguez agradeció a las FAR por el apoyo al PAM.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, subrayó la lucha contra la violencia de género como un objetivo de primer orden e incitó a fortalecer las labores de comunicación para hacer más extensivas las iniciativas en este ámbito.

El Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres es un decreto presidencial que determina el desarrollo de políticas y expresa la continuidad, el avance y el desarrollo de la igualdad de género en la mayor de las Antillas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350587-chequean-en-cuba-programa-nacional-para-el-adelanto-de-las-mujeres>



**Radio Habana Cuba**